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Conseil d’Administration du Comité de Jumelage de Noirmoutier 
Compte-rendu de la réunion du 4 février 2025 Petite salle Grain de Sel 

 

 

Présents : Monique Chantoin, Ghislaine Corbrejaud, Fabrice Corbrejaud, Muriel Coutelier, Jean-

Charles Dubar, Stéphanie Gallais, Valérie Lepperhoff, Gérard et MT Moreau, Jocelyne Pontoizeau 

Excusés : Philippe Bento, Aude Bugeon, Stéphanie Bonnin, Guillaume Fonteneau, Catherine Suire  

 
 

Stéphanie accueille les personnes présentes et les remercie pour leur présence. 

 

1- Dossier d’indemnisation suite au retard d’une journée au départ de Nantes le 18 octobre. 

Nous avons déposé notre demande en accord avec notre agence de voyages, et à ce jour nous 

restons dans l’attente des informations d’Air France. 

2- Futur voyage des jeunes en 2027 : Il a été décidé que chacun pairait la même somme, que ce 

soit adultes accompagnant ou jeunes ou professeurs, ceci pour tenir compte de l’implication 

forte des adultes pendant les 2 ans et demi de préparation et leur assistance sur place. 

3- Point sur les marchés de Noël : Celui de la Guérinière a été le plus productif en raison de la 

vente des crêpes et boissons. Les recettes ont atteint 1 250 €. Par contre la vente des 

objets a été faible, à l’image de la plupart des exposants que ce soit à la Guérinière, à 

L’Epine ou à Barbâtre. Nous devons toutefois continuer ces marchés et ainsi montrer aux 

diverses municipalités que nous sommes présents dans les diverses animations. Nous ne 

ferons toutefois pas de loto en mars 2025 en raison du non recrutement du futur groupe de 

jeunes pour Crestview. 

 

4- AG du Comité le 22 mars à 20 h : Celle-ci sera suivie de l’élection du bureau. Les sortants 

sont Monique, Gérard et Ghislaine. A noter que Jocelyne Pontoizeau qui a tenu le poste de 

trésorière ne se représentera pas mais restera bien sûr membre du CA. Nous la remercions 

vivement pour son excellent travail de plusieurs dizaines d’années.  

Une restitution du voyage des jeunes avec présentation d’un diaporama suivra cette AG. 

5- Préparation du futur voyage 2027 : Nos interlocuteurs à Crestview ont cette fois limité le 

nombre de participants à 10 pour des raisons liées aux difficultés à trouver des familles 

d’accueil. Les 2 collèges de Noirmoutier seront rencontrés avant le 22 mars afin de 

permettre aux jeunes intéressés d’assister au diaporama présenté après l’AG. Cette 

présentation sera aussi l’opportunité de rencontre entre les anciens et nouveaux jeunes et 

parents et ainsi préparer les futures actions soit : Le triathlon de Noirmoutier le 16 mars 

prochain -2000 participants avec rush entre 12 et 14 h-, les foulées du Gois, le marathon de 

bridge et le vide-greniers du mois de juillet.  
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6- Communication : Celle-ci devra être prête pour le 22 mars et portera sur les éléments 

suivants : Panneau d’entrée de ville, affiches précisant la gratuité, Ile Annonces, Nov FM, 

Grain de sel, panneaux communication de ville. Prévoir aussi de refaire des t-shirts, sweats 

et K-Way.  

7- Diffusion des News numéro 28 : La question est posée de réduire le contenu de ces news 

afin d’éviter une diffusion avant l’AG. La décision reste à prendre.  

8- Subvention Mairie : le dossier est à préparer dès maintenant.  

 

 

Le Secrétaire, Gérard Moreau   La Présidente, Stéphanie Gallais  

          


